



Nicht nur Junge

Wie herrlich! Es müssen also nicht immer nur junge Menschen sein, die fröhlich, gar ausgelassen sein können und dann so dargestellt werden. Auch im Alter kann man im Gleichklang Freude erleben und herzerfrischend lachen.

Dort sitzen nicht zwei attraktive junge Leute nebeneinander oder gar gegenüber mit ihren Tablets auf dem Schoß – jeder für sich selbst die neuesten Meldungen online lesend.

Dort sitzen zwei ältere Menschen, die sicher nicht unbedingt dem heutigen Schönheitsideal entsprechen, deren Attraktivität aber völlig durch ihre offensichtliche Lebensfreude zum Ausdruck kommt.

Gemeinsam lesen sie die Zeitung im unhandlichen Format und amüsieren sich köstlich – vielleicht über einen Artikel, ein Foto oder gar über einen Kommentar, den einer von beiden geäußert hat.

Nicht jeder kann so exzessiv lachen, sich so freuen und das auch noch mit einem Partner.

Wie oft tut man das im Alltag?

Das Lachen der beiden Menschen auf dem Bild von Ilona Nolte steckt an, lässt Sorgen und Probleme in den Hintergrund treten, zeigt Glück, Lebenslust.

IMS